

Le prélat de l'Opus Dei rappelle que la famille forge les vocations pour l'Eglise

Mgr Xavier Echevarria a ordonné sept nouveaux prêtres, originaires de cinq pays, au cours d'une cérémonie solennelle au sanctuaire marial de Torreciudad (Aragon, Espagne) le dimanche 31 août.

09/09/2003

Plus de cinq mille personnes ont assisté à la cérémonie, parmi lesquelles les familles et les amis des ordinants. La joie était le trait commun chez tous ces gens, et dans les commentaires que l'on pouvait entendre à la fin de la cérémonie, les parents des nouveaux prêtres étaient tous d'accord pour remercier Dieu pour « le cadeau immérité qu'il nous a fait avec la vocation de notre fils ». Pour pouvoir être présents aux ordinations de Torreciudad, certains ont dû réaliser de longs voyages, et surmonter quelques difficultés et imprévus, comme ce fut le cas pour ces familles venues de Costa Rica, de Puerto Rico et du Brésil.

Au cours de l'homélie de la cérémonie, Mgr Xavier Echevarria a demandé à tous les présents de prier pour que « les saints prêtres ne manquent pas, des prêtres biens formés, joyeux, et remplis de zèle apostolique, en nombre suffisant

pour faire face aux nécessités de l'Eglise dans le monde entier » et il a exprimé le souhait que les familles soient « véritablement chrétiennes, et qu'elles considèrent comme une grande bénédiction divine l'appel de l'un de leurs enfants au sacerdoce ».

En faisant référence à saint Josémaria Escriva, il a affirmé que sa vie était « un modèle pour votre sacerdoce », et parmi les nombreuses autres vertus que devraient vivre les nouveaux ordonnés, il a souligné la continue disponibilité « pour administrer le pardon de Dieu dans le sacrement de la pénitence ». Après leur avoir demandé avec insistance de prendre soin d'une façon toute particulière de la piété eucharistique, il a déclaré : « Manifestez par votre comportement que vous êtes des hommes qui croient et qui aiment ».

On trouve parmi les nouveaux prêtres trois italiens : Danilo Ragolia,

33 ans, ingénieur électricien, le physicien Giulio Maspero, également 33 ans, et Nicola Zenoni, ingénieur, 40 ans. Jose Maria Pardo Saenz, de Jaen (Espagne), spécialiste en bioéthique, et le journaliste américain James E. Bermudez, né à Porto Rico il y a 31 ans.

Les deux derniers prêtres sont le brésilien Nilton Mariano de Souza (né à Curitiba en 1967), qui a eu différentes charges dans l'armée de terre de son pays de 1988 à 1998, et qui a réalisé ses études de théologie à Rome ainsi que la thèse doctorale sur « Francisca Javiera del Valle et le décennaire à l'Esprit Saint ». Enfin, Abelardo Rivera Sibaja, économiste né au Costa Rica en 1962, qui a géré plusieurs entreprises ; il est également docteur en théologie et sa thèse porte sur le thème « L'amour d'amitié chez saint Thomas ».

Le nouveau prêtre James Edward Bermunez, qui fut journaliste au « San Juan Star » de Puerto Rico, a fait référence à la fin de la cérémonie de son expérience de journaliste et de son « désir de continuer en tant que prêtre à diffuser des nouvelles positives. Je pense que nous devons rendre aimable aux autres le chemin de la sainteté, et que le chrétien qui travaille dans un moyen de communication doit être une personne agréable ».

Actions de grâce pour l'ordination

A propos de la joie que l'on remarquait chez tous les participants à la cérémonie, Juanin Malonga, un guinéen de 24 ans, qui termine à Barcelone ses études de professeur d'éducation physique, a résumé en quelque mots très clairs ce qu'il ressentait : « Je suis impressionné par le grand nombre de jeunes qui étaient présents, par l'ambiance de

piété qui t'aide à prier, qui t'aide à demander ses vocations de service pour l'Eglise ».

Les parents de l'abbé James Bermudez sont venus de Puerto Rico, avec deux enfants et d'autres parents. Ils ont parlé de l'ordination comme « le jour le plus grand, un grand cadeau de Dieu ». L'une de ses tantes a avoué « qu'elle était très émue, parce qu'elle n'avait jamais participé à quelque chose de semblable, et parce qu'il s'agissait de son neveu ».

Le 31 mai dernier, le prélat de l'Opus Dei avait ordonné 26 prêtres originaires de 12 pays. Le clergé de la prélature provient des fidèles laïcs de l'Opus Dei : des numéraires et des agrégés, disposés en toute liberté, après plusieurs années d'appartenance à la prélature, qui sont invités par le prélat à recevoir les ordres sacrés. Ils consacrent leur

ministère pastoral principalement au service des fidèles de la prélature, et des activités apostoliques promues par ces derniers.

Manolo Garrido, Torreciudad

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/le-prelat-de-lopus-dei-rappelle-que-la-famille-forge-les-vocations-pour-leglise/> (23/02/2026)